
Von: deponieseehausen@mailbox.org 

An: "stanislav.elinson@gruene-leipzig.de" <stanislav.elinson@gruene-leipzig.de>, 
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Betreff: Deponie Seehausen / Petition und Anfrage zum Sachstand 

  

  

Sehr geehrte Frau Schreyer, 

sehr geehrter Herr Elinson, 

  

erneut möchten wir uns mit dem Thema „PV-Anlage auf der ehemaligen Deponie Seehausen" 

an Sie wenden. 

  

Wieder stehen Wahlen bevor, und wieder wirbt Ihre Partei damit, die Natur schützen zu 

wollen. 

  

Derzeit läuft eine Petition für den Erhalt des Waldes und Lebensraumes auf der Deponie, die 

bereits über 700 Menschen mitgezeichnet haben: https://www.leipzig.de/buergerservice-und-

verwaltung/buergerbeteiligung-und-einflussnahme/petition/online-

petition/details/petition/photovoltaik-alte-muelldeponie-leipzig-seehausen 

  

Wir hatten mit Ihnen beiden ausführlich vor Ort über das Thema gesprochen, und Sie beide 

sagten uns in Ihren jeweiligen Funktionen Unterstützung für den Erhalt der Naturfläche zu. 

  

Wir möchten an dieser Stelle nun konkret noch einmal anfragen, in welcher Form bereits 

diesbezügliche Aktivitäten stattgefunden haben bzw. was geplant ist. 

  

Wir wünschen uns von Ihnen ein Bewusstsein für die vielfältigen Krisen und 

Herausforderungen in dieser Zeit und ein Handeln, das diesem gerecht wird. Dazu gehört 

auch, die Biodiversitätskrise als mindestens ebenso wichtig zu begreifen wie die Klimakrise. 

Eine der Hauptursachen für den Artenschwund ist die immer weiter fortschreitende 

Vereinnahmung von Lebensräumen durch den Menschen. Wir wünschen uns von Ihnen als 

"Grüne" einen konsequenten und deutlichen Einsatz für den Naturschutz, der vor unserer 

eigenen Haustür beginnen muss. 

  

Die Errichtung der PV-Anlage auf diesem naturschutzwürdigen Areal wird unser 

Energieproblem in keiner Weise lösen, jedoch andere, ebenso wichtige Probleme verschärfen. 

  

Die Flächen, die zur Stromerzeugung als am lohnenswertesten erscheinen, befinden sich auf 

dem bewaldeten Teilstück, das zudem Kompensationsflächen darstellt. Bündnis 90/Die 

Grünen hatten im April 2022 einen Beschluss zum Walderhalt und für den Erhalt der 

Naturfläche auf dem Deponiegelände gefasst. Hier ist der Link zur damaligen 

Pressemitteilung: https://presse.gruene-leipzig.info/2022/04/27/erneuerbare-energien-

ausbauen-und-artenschutz-betreiben/ 

Daran möchten wir erinnern und Sie bitten, uns im Sinne der Glaubwürdigkeit mitzuteilen, 

wie Sie jetzt dazu stehen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

   

Kristine Wiesner 

Alfred Wiesner 
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